
会 議 記 録

作成部局課名 武石地域自治センター 地域振興課

開催日 平成20年5月23日(金) 開催時刻 16時00分から18時20分
会議名 武石地域協議会（平成20年度第2回）
開催場所 武石地域自治センター2階会議室
出席者 委員20名(欠席者なし)

市側出席者 宮下センター長、広川地域振興課長、山口市民生活課長、近藤産業課長、桜井建

設課長、伊藤健康福祉課長、児玉教育事務所長、腰原観光振興係長、宮下観光振

興主査、児玉地域政策係長、掛川主事

傍聴者 なし

会議次第

1 開会(広川地域振興長)
2 会長あいさつ(桜井会長)
3 センター長あいさつ（宮下センター長）

4 報告事項

(1)信州上田観光ビジョンについて(担当課：観光課)
【報告要旨】

信州上田観光ビジョン～旅のミュージアム都市上田の創造～（概要）について

【主な質疑・回答】

（委員）菅平が「体験農業エリア」になっているが、菅平ではあまり聞いたことがなく、武石の

方が力をいれてやっているのではないか。

（観光課）菅平でもやっており、エリアは限定しているわけではなく、武石も含まれている。

5 会議事項

(1)平成20年度武石地域の事業及び予算について(武石地域自治センター各担当課)
【説明要旨】

・各課の業務内容と平成20年度の主な事業・予算について各担当課から説明
・児童館面積等の現況と計画案と子育て支援を考える会からの面積に関する要望について説明

【主な質疑・回答】

（委員）消火栓附属器具の更新に関する調査が自治会長宛にきているが、その予算はどうなって

いるか。

（地域振興課）予算は50万円程度ある。要望が多いようであれば、来年度予算で対応する。
（委員）オフトークの利用率はどうか。

（地域振興課）現在、加入率は高いが、使用料が発生した場合、加入しないという意見も多い。

現在は必要であるという意見も多いが、今後の放送のあり方については使用料も含め検討の必要

がある。10月から市専用チャンネル（デジタル放送）も始まる。
（委員）オフトークで情報提供していても、オフトークを聞いておらず情報がないという人も多

い。オフトークを聞くように啓発することも必要ではないか。



（委員）今年から特定健康診査が始まるが、診療所でもできるのか。

（健康福祉課）診療所でもできるので、ご利用いただきたい。

（委員）ガードレール、カーブミラーの要望は建設課でよいのか。

（地域振興課長）要望等は、一括地域振興課で受付けし、各担当課に振り分ける。

（委員）平成20年度予算で地域振興基金（持ち寄り）を35,000千円支出する。基金は計画的に
使わなければいけないし、使うにあたっては住民に周知する必要がある。

（地域振興課）基金を使うにあたっては、数回にわたり地域協議会に諮っている。今年1年かけ
て、地域協議会で基金の使途について検討していただきたい。

（会長）第一期地域協議会の部会では、今後の方針について協議してもらった。二期目での部会

については、次回6月の協議会で協議したい。住民に納得してもらえるような使い道を考えてい
かなければいけない。

（委員）子育て支援を考える会から要望の児童館面積は、現在の建設用地で建設は可能なのか。

（教育事務所）建設用地は4,500㎡あり、児童館と小学校体育館の他に建設予定はないため、要
望の面積でも可能であるが、建設費や維持管理費は当然増える。施設に関する細かい要望があれ

ば、5月末に開催するワークショップでお願いしたい。
（委員）子育て支援を考える会からの要望で、児童館に中高生スペースの要望が載っているがア

ンケートによる結果なのか。

（委員）講演会の際に、中高生の保護者から「中高生の居場所がない」との意見があった。

（委員）県道の兼用側溝は、県も財政難で事業がなかなか進まないが、西武は沢水が多いため対

応をお願いしたい。

（委員）小学校の暖房は設定温度が決まっているようだが、教育費は減らさないでほしい。

（委員）ともしび児童公園の遊具のメンテナンスはどうなっているか。

（建設課）メンテナンスは年1回。今年は一部の遊具を改修予定。気付いた点があれば、連絡い
ただきたい。

(2)わがまち魅力アップ応援事業の選考基準について(担当課：地域振興課)
【説明要旨】6月の地域協議会でプレゼンテーションによる選考会を行う。

6 その他

（委員）先日、都市計画区域について新聞に掲載されていた。協議会の中でも反対の意見が多か

ったが、これから行われる説明会が終わったら、住民が知らないうちに都市計画区域に設定され

増税されるのではないかという不安がある。

（事務局）都市計画区域の設定は、それにより負担増の可能性があるので、説明会に参加して認

識を深めるとともに地域住民の声として意見を述べていただきたい。

（委員）ごみの分別でわからないことがまだある。地域にいるごみ減量化アドバイザーの方を紹

介した方がよいと思う。

7 閉会（小山副会長）


